
 1 

ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 

REALIZADO EL  DIA  06.06.2016,  HORA: 1:30 p.m. 

Asistentes: 

Directora  Mariela Castillo 

Jefe  de Departamento Ángel Padilla 

Representantes 

profesorales 

 

Ramón Bruzual, Cristina Balderrama, Mairene Colina, Manuel 

Maia  

Representantes 

estudiantiles 

 

No asistieron 
 

1. Consideración del Orden del Día. Se dio inicio a la sesión a la 1:45 p.m. Se incluyeron 2 puntos varios: 

1. Comunicación del profesor Juan Guevara remitiendo el Informe semestral del Plan de Trabajo del 

profesor Robert Espitia. 

2. Comunicación del Br. José Delgado, CI: 22.023.381solicitando le permitan la inscripción el semestre 1-

2016 debido a que se encuentra en artículo 6.  

2. Consideración de la Minuta Complementaria: 06.06.2016. Aprobada. 

3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 23.05.2016. Aprobada. 

4. Informes traerlos por escrito. 

4.1. Informe del Director.  

1. Discusión sobre el Proyecto del Régimen de Seguridad Social Integral del Personal Docente y de 

Investigación de la UCV, presentado por la Profª. Inírida Rodríguez.  

 

2. En el CU de fecha 11-05-2016 se aprobó  la reforma del Reglamento de Aranceles de la UCV. 

 
3. Nuevamente problemas con el pago de sueldos y salarios de los empleados universitarios. 

 
4. Se realizó el núcleo Decanos de Facultades de Ciencias en la sede de Higiene de la Universidad. 

 
5. Nos aprobaron el aumento de la caja chica de 4000 Bs. a 9900 Bs. 

 
6. Reducción en la entrega del papel Higiénico. No han llegado los recursos. 

 
7. No tenemos tinta para el Copy Print. 

 
8. Aumento de aranceles para las solicitudes estudiantiles. Por ejemplo para la solicitud de programas 

se pagará 0.4 UT por hoja si los traen impresos y 0.5 UT si se imprimen en la dirección. 

 
9. Algunos vehículos de la universidad incluyendo el asignado a la rectora están en custodia sindical 

(Están secuestrados por dos Trabajadores de Transporte). 

 
10. Todas las materias del Departamento fueron calificadas a tiempo. 

 

4.2  Informe del Jefe del Departamento. Por consignar. 

4.3. Informe de las Comisiones. No hubo. 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo.  
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4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No hubo. 

 

5. Comunicación de la comisión designada por el Consejo de Escuela de Matemática para diseñar un nuevo baremo 

para los concursos de Instructor, remitiendo la modificación de la propuesta de baremo en base a las 

observaciones realizadas por el Consejo de Escuela en sesión del 23/11/2015. La comisión tendrá un derecho de 

palabra para explicar la propuesta. Consignada la nueva propuesta en sesión del 04/04/2016 y el derecho de 

palabra se dará para el próximo consejo. Diferido en sesión del 11/04/2016. Luego del derecho de palabra 

ejercido por los profesores Jean Liendo y Andrés Pérez el Consejo de Escuela considera que la propuesta 

debe ser enviada a los Centros y Grupos para que den sus observaciones y que para el próximo concurso 

de credenciales se haga una prueba simultáneamente con la utilización del baremo vigente para comparar 

resultados. Diferido en sesión del 09/05/2016. Diferido en sesión del 23/05/2016. El Consejo de Escuela 

acordó: enviar a los Centros y Grupos la propuesta del Baremo para que realicen las observaciones 

pertinentes  con la finalidad de que las mismas sean incluidas antes de ser aprobado por el Consejo de 

Escuela, y sugerir a la Comisión encargada del diseño del Baremo agregar la siguiente coletilla en el 

mismo: En caso de que algún aspirante posea título de Doctor, la Escuela hará todas las gestiones 

necesarias y evaluará las credenciales para contratar a este personal en una categoría superior a 

Instructor siempre y cuando su evaluación así lo indique. 

 

Varios 

 

1. Comunicación del profesor Juan Guevara remitiendo el Informe semestral del Plan de Trabajo del profesor 

Robert Espitia. El Consejo se da por informado. 

2. Comunicación del Br. José Delgado, CI: 22.023.381solicitando le permitan la inscripción el semestre 1-2016 

debido a que se encuentra en artículo 6. El Consejo considera que la solicitud no es procedente, el Br. 

Delgado debe solicitar una Vía de Gracia al Consejo de Facultad. De igual manera se le solicitará a la 

Unidad de Asesoramiento Académico de la Escuela verificar si le fue asignado o no un profesor tutor al 

Br. Delgado. 

 

Minuta Complementaria 06/06/2016 

 

1. Retiro como Preparador I del Br. Colmenares Leal Nelson Enrique, CI: 19.066.509 a partir del 16/05/2016. 

 

 

 

No habiendo nada más que discutir, se levanta la sesión a las 2:44 p.m. 

Aprobado en sesión del día: 20/06/2016 


